

栃木SC下野市民デーが開催されました

11月12日に、カンセキスタジアム栃木で栃木 SC下野市民デーが開催されました。本市とパートナーシップ協定を締結している栃木SCから無料観戦チケットが提供され、多くの方にご来場いただきました。

J2上位のジュビロ磐田を相手に栃木SCは先制するも、1対2で惜しくも敗戦しました。

これからも、Jリーグで奮闘する栃木SCを応援しましょう。



障がい者スポーツ交流会を行いました

11月4日、石橋体育センターにおいて障がい者スポーツ交流会が開催されました。この交流会は、障がいを持つ方たちの健康と体力の保持・増進と、スポーツの普及、コミュニケーションの場の創設を目的とし、市スポーツ推進委員会の主催により行われています。

10回目となる今回は、市内外から20名の方々が参加し、ボッチャや卓球バレーボールを行いました。



■問い合わせ先

市スポーツ推進委員会事務局 ☎ (32)8920

スポーツ少年団シップス交流大会を 開催しました

12月3日、別処山公園において下野市スポーツ 少年団シップス交流大会を開催しました。

市内のスポーツ少年団17単位団、約400名の団 員と関係者が参加し、競技の枠を超えて交流を深 めました。

開会式の際には、模範となる団員へ送られるスポーツ少年団優良団員表彰が行われました。



■問い合わせ先

市スポーツ推進委員会事務局

3 (32)8920